

Pressestelle, Mittwoch, 18. Juli 2012

Mühlheim-Lämmerspiel - Bauarbeiten am Rodau-Steg in der Sackgasse Bischof-Ketteler-Straße

In der kommenden Woche ist der Rodau-Steg in der Verlängerung der Bischof-Ketteler-Straße ab Montag für jeglichen Verkehr gesperrt. Ursache sind Bauarbeiten am Steg. Dabei werden die Laufbohlen und das Geländer als komplette Holzkonstruktion neu aufgebaut. Entschärft wird dabei auch die kleine Schräge im Stegverlauf. Ebenfalls wird der Korrosionsschutz der Stahlträger erneuert. Die Arbeiten werden die gesamte Woche andauern.

Es wird gebeten, über den Steg bei St. Lucia oder über die Obertshäuser Straße auszuweichen.